



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bagikan Air Bersih Ke Warga Terdampak Kekeringan Cara Polres Sumenep Menyambut HUT Lalu Lintas Ke - 69

Achmad Sarjono - SUMENEP.FRN.CO.ID

Sep 14, 2024 - 20:28



SUMENEP - Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Sumenep melakukan aksi bakti sosial (Baksos) untuk menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Lalu Lintas ke-69 tahun 2024 dengan membagikan air bersih ke warga yang terdampak kekeringan.

Baksos pembagian air bersih tersebut dilakukan kepada warga Kecamatan Pasongsongan, Kabupaten Sumenep, pada Kamis (12/09/2024).

Warga pun antusias adanya kegiatan penyaluran air bersih tersebut. Terlihat warga berbondong - bondong membawa tempat menampung air untuk mendapatkan air bersih.

Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri Santoso, S.H., S.I.K., M.M, melalui Kasat Lantas AKP Ninit Titis Dewiyani menjelaskan bahwa baksos pemberian air bersih ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian Polres Sumenep untuk membantu masyarakat yang kini sedang mengalami kesulitan mendapatkan air bersih.

" Diantaranya, kegiatan bakti sosial bantuan air bersih yang disalurkan kepada masyarakat yang sedang menghadapi krisis air bersih," kata AKP Ninit Titis Dewiyani.

AKP Ninit Titis Dwiyani menambahkan pada kegiatan bakti sosial tersebut, Polres Sumenep bersama instansi terkait menyalurkan sekitar 12.000 liter air bersih di Kecamatan Pasongsongan, Kabupaten Sumenep.

" Kami hari ini menyalurkan 12.000 liter air bersih dalam rangka menyambut Hari Lalu Lintas Bhayangkara Ke-69 ini. Kami berharap bantuan ini dapat meningkatkan kualitas hidup dan membantu warga setempat," ucap AKP Ninit Titis Dewiyani.

Ia menambahkan kegiatan baksos (bakti sosial) ini merupakan bentuk wujud nyata bahwa Polri senantiasa menjadi Pelindung, Pengayom dan Pelayan masyarakat.

" Baksos sebagai bentuk hadirnya Polri sebagai Pelindung, Pengayom dan Pelayan masyarakat. sehingga perlu melakukan kegiatan yang dapat membawa manfaat kepada masyarakat," ungkap Kasat Lantas Polres Sumenep AKP Ninit Titis Dewiyani. (*)